

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / El PP considera el trasvase Júcar-Vinalopó «una coartada que encubre el fracaso del Plan Agua»

«Narbona quiere acelerar la ejecución del nuevo trazado para dar un golpe de efecto», asegura el vicesecretario general popular, Ricardo Costa «La Ministra debe pedir disculpas a todos los valencianos y admitir que se ha equivocado»

EFE/VALENCIA

El vicesecretario regional del PP valenciano, Ricardo Costa, aseguró ayer que la «urgencia» que tiene la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, por acelerar el trazado del Júcar-Vinalopó es un «coartada» para «encubrir el fracaso de su Plan Agua». Costa se refiere así a la decisión de Medio Ambiente de acelerar la ejecución del nuevo trazado Júcar-Vinalopó para que esté completado en el 2008, e incide en que Narbona «pretende dar un golpe de efecto para poder maquillar su nefasta cuenta de resultados de su gestión en la Comunidad Valenciana, que se fundamenta en «un remiendo detrás de otro, que, al final, da como resultado un pedazo de tela sin utilidad».



TRASVASE. Obras del nuevo trazado del Júcar-Vinalopó. / L. V.

El vicesecretario regional del PP de la Comunidad lamenta también que sean los valencianos los que hayan sufrido las políticas «partidistas» del PSOE, especialmente en materia hídrica. Añade que, «por muchos anuncios que haga la ministra, su credibilidad está tan devaluada que ya nadie se los cree» y, al respecto, señala que Narbona «debe entonar el mea culpa, asumir que se ha equivocado y volver al Plan Hidrológico Nacional consensuado y aprobado por el Gobierno del PP».

El PSPV quiere una ley para el ahorro

Publicidad

Así, Costa apunta que las palabras de la titular de Medio Ambiente «serían una buena noticia si éste fuera el primer paso para volver al trasvase del Ebro que tanto necesita, no sólo la Comunidad Valenciana, sino toda España». Una vez confirmada la ineficacia del Plan Agua, el Gobierno socialista se ha quedado sin alternativa al trasvase de aguas del Ebro y sin excusas para seguir tirando al mar doce veces la cantidad que necesita nuestro territorio», declara.

El vicesecretario regional también critica la «huida hacia delante» de la responsable socialista «a la hora de asumir responsabilidades» y destaca que otras veces «camufla su inoperancia pidiendo a los turistas y los hosteleros que ahorren agua o pidiendo a los ciudadanos que no llenen sus piscinas».

Por todo ello, el alto cargo del Partido Popular en la Comunidad insta a la ministra de Medio Ambiente a «pedir disculpas a todos los valencianos, admitir que se ha equivocado y rectificar, o dejar que otros cumplan con las obligaciones de su cargo si es que ella no sabe o no quiere hacerlo», al tiempo que exhorta al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, a «exigir diligencia a sus ministros».